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Protokoll 
über die Sitzung des 

 Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 
 vom 06.03.2024  

 

Sitzungsort: im Hause F.-J. Reuscher, Osttor 15, Sendenhorst 
 
Beginn: 19:35 Uhr   
Ende:  20:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Sandknop, Karl-Heinz 1. Vorsitzender 
  Prange, Wolfgang  Schriftführer  

Pumpe, Christoph  stellv. Vorsitzender Sportbeirat 
Balvin, Peter   Ehrenvorsitzender * 
Reuscher, Franz-Josef Ehrenvorsitzender * 
Fabian, Friedhelm  Ehrenmitglied *  
Kaldewey, Ralf  Beisitzer *** 

     
Gäste: . / .  
     
Es fehlten: Petry, Bernd   2. Vorsitzender  

Ludorf, Rainer  Vorsitzender Sportbeirat  
Abke, Matthias  Ehrenmitglied *  
Fascies, Hans-Günther Ehrenmitglied *  

  Fritsche, Rita   Ehrenmitglied * 
Erdmann, Thomas  Geschäftsführer ** 

     

*      ohne Stimmrecht gem. § 5 (2) der Satzung 
**     ohne Stimmrecht gem. § 15 (2) der Satzung  
***    ohne Stimmrecht gem. § 16 (4) der Satzung 
 
Protokoll: Wolfgang Prange 

 

Tagesordnung: 
 

TOP 1: Protokoll der Sitzung vom 07.02.2024 
 

TOP 2: Aus der letzten Vorstandssitzung 
 

TOP 3: Eingänge und Berichte 
 

    3.1. Vorsitzender 
    3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
             3.3. sonstige Eingänge 
  

 TOP 4:  Bericht aus dem Sportbeirat 
 

TOP 5:  Abschlussveranstaltung Volksradfahren 
 

TOP 6:  Verschiedenes 
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 zuständig zu erledigen 
bis: 

TOP  1  Begrüßung und Protokoll der letzten Sitzung  
 
Der 1. Vorsitzende der SG, Karl-Heinz Sandknop, eröffnet die 
Sitzung und begrüßt die Teilnehmer. Er stellt fest, dass die 
Beschlussfähigkeit nicht gegeben ist. 
 
Aus diesem Grund wird die Verabschiedung des Protokolls der 
Sitzung vom 07.02.2024 auf die nächste Sitzung verschoben 
und die Sitzung als reine Info-Veranstaltung abgehalten. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Geschäftsstelle 
 

 
 
 
 
 
 
 

10.04.2024 
 

TOP  2  Aus der letzten Vorstandssitzung 
  

 Förderprojekt „Leader“ 
Karl-Heinz teilt mit, dass der Förderantrag gestellt 
worden sei. Derzeit werde geprüft, ob Fördermittel aus 
dem Projekt „Förderung des ländlichen Raums“ 
beantragt werden könnten. 
 

 Gewaltprävention 
Von der Kreispolizei Warendorf läge bereits die Zusage 
für einen Impulsvortrag zum Thema „Sexualisierte 
Gewalt im Sport“ auf der Mitgliederversammlung vor. 
Für die Schulungsveranstaltung für Übungsleiter und 
Betreuer würden derzeit die Adressaten identifiziert. 
 

 
 
 

 
 
 

TOP  3 Eingänge und Berichte 
  
 3.1. Vorsitzender 
            
              Karl-Heinz berichtet, dass die Fördergelder zum 

Programm „Digitalisierung“ eingegangen seien. 
 
              Die Internetseite der SG sei um den Bereich 

„Ehrenmal“ erweitert worden, das Schild für den QR-
Code sei in Arbeit. 

 
              Karl-Heinz weist darauf hin, dass am 20.04.2024 von 

der VHS Ahlen eine Fortbildung zum Thema „Presse- 
und Öffentlichkeitsarbeit“ angeboten würde, die für die 
mit der Pressearbeit betrauten Personen in den 
Fachabteilungen interessant sein könnte. 

 
              Die SG habe sich an der Aktion „Saubere Stadt“ 

(insbesondere durch die Schwimmabteilung) beteiligt. 
Dafür habe sich die Stadt in einer E-Mail ausdrücklich 
bedankt. 

 
              Karl-Heinz teilt mit, dass nach den Osterferien die 

Barrierefreiheit des Internetauftritts angegangen 
werden soll. 
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             3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
  
             . / . 
 
             3.3. sonstige Eingänge und Berichte 
 
  Wolfgang beklagt, dass sich der Notar zu seinen Fragen 
             zum Umgang mit den Satzungsänderungen trotz mehr- 
             facher Erinnerungen bisher nicht gemeldet habe. 
 

TOP  4 Berichte aus dem Sportbeirat 
 
              . / . 
 

  

TOP  5  Abschlussveranstaltung Volksradfahren 
 
Am 11.03.2024 findet eine Besprechung der Organisatoren 
statt. Deshalb wird der TOP auf die nächste Sitzung vertagt. 
 

  

TOP  7 Verschiedenes 
 
Peter berichtet von einem Treffen mit Hans-Günther Fascies. 
Hans-Günther habe in Aussicht gestellt, der SG eine 83 Seiten 
lange Liste über SG-Historien zur Verfügung stellen zu wollen. 
Peter habe Hans-Günther angeboten, ihn zu unterstützen, auch 
was die Sichtung der in Haus Siekmann eingelagerten 
Dokumente und Unterlagen beträfe, wozu auch eine alte Fahne 
der SG gehören soll. 
Bei dem Treffen sei auch das Ehrenmal zur Sprache 
gekommen und ein Gedankenaustausch über das „ewige Licht“ 
und die weiteren geplanten Maßnahmen um das Denkmal 
erfolgt. 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Karl-Heinz bedankt sich bei den Teilnehmern für die Mitarbeit und beschließt die Sitzung 
um 20:00 Uhr. 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 10.04.2024 um 20:00 Uhr statt.  
 
 

 
 
 

 

                                                                                                 
___________________________    __________________________ 
 
 Karl-Heinz Sandknop      Wolfgang Prange  
1. Vorsitzender            Protokollführer   


